

広報

やまゆり

第 93 号

2023・10・17

社会福祉法人明峰福祉会
特別養護老人ホーム

やまゆり荘

〒449-0211

東栄町大字中設楽
字松久保1-3

☎0536-79-3534

回覧

ホームページ

<https://www.meiho-f.com/>



ボランティア体験学習

8月2日、4日に東栄中学校の生徒が福祉体験に来てくれました。

久しぶりにデイサービス内にたくさんの笑顔と笑い声が溢れました。一緒にパズルをして「さすが若いと違うねえ」と褒めてもらい照れながらも嬉しそうな中学生。「昔はこうだったよ」と嬉しそうに教えている利用者様、とても微笑ましい光景でした。



午後からのレクリエーションは、うちわを使ってカゴから風船を出すというゲームでしたが、さすが若者の力！あつという間に風船が出たり、必死にあおいでも風船を出すことができなかったり、デイサービスを盛り上げてくれました。

2日間共にした私達も中学生から元気をもらいました。ありがとうございました。

デイサービス介護士H

きれいになりました

東栄町民生委員の皆さんがボランティアに来てくださり、草刈り・草取り・ガラス拭きを行ってくれました。

新型コロナウイルスの流行で、昨年までは実施していただけなかったのですが、5類への移行もあり、今年は再開となりました。

しかし、まだ感染への注意が必要であり、面会も一部を制限していることから、例年ですと入所されている方にお会いしていただいているのですがそれができず、委員の皆さんには作業のみをお願いするようで、大変心苦しく感じております。

作業のおかげで、きれいになりました。ありがとうございました。

事務員I



やまゆり荘敬老会

9月13日に敬老会を開催しました。午前担当介護士が選んだプレゼントの贈呈と長寿者への表彰、昼食は五平餅と焼き立てのアマゴを召し上がっていただきました。

この日は、暑すぎるくらいに晴天に恵まれ、服を脱いでしまう方もいる程でした。

昼食のアマゴは頭までなくなっている方、絵に描いたようにきれいに骨を残している方など個性豊かな食べ終わりでした。

午後はコロナ感染の影響で中止となっていた夏まつりのヨーヨー釣りを行いました。

意外と上手に釣り上げる方が多かったです。「懐かしいね」「久しぶりだでできるかねえ」との声があちこちで聞かれ、楽しまれました。

みなさん、ご長寿おめでとうございます。

ひまわり棟チーフ



ZOOMでの理事長のお話を真剣に聞き、その後、皆さんへプレゼントをお渡しする
と、とても喜ばれていました。

午後からはやまゆり荘が生んだスター!!の
「やまゆり勝子さん」の登場で大変盛り上が
りました。

スターは巡業が忙しいそうで、アンコール
がなかったのが少し残念。皆さんのステキな
笑顔がたくさん拝見でき、一緒に笑って私た
ち職員も楽しい一日を過ごすことができました。
ひまわり棟サブチーフ



「ご長寿おめでとうございます。」

「ご長寿の方への賞状授与式では、理事長か
ら「これからお元気で過ごしてください」と
声をかけていただき、受賞された方は嬉し
そうに賞状を眺められていました。」

敬老のお祝いプレゼントは、各担当が一人
ひとりに合ったものを準備させていただきま
した。「これ私に似合うかしら」など嬉しそ
うに会話が弾んでいました。

昼食は、最高の天気のもと青空給食を行いま
した。メニューは五平餅とアマゴの塩焼き
を提供させていただきました。皆さん五平餅
は大好きなので、すぐに手を伸ばして召し上
がっていました。アマゴは「骨まで食べられ

るかしら」と頭からかぶりついて食べられる
方もみえました。
今年も敬老のお祝いができてよかったです。
すみれ棟サブチーフ



少しでも皆さんに笑

顔になっていただき
たいと、ケアマネ
さんが頑張ってく
ださいました。

化粧や着付けは
看護師が引き受け
てください、なか
なか可愛く変身で



きました。
入所者様たちの受けも良く、みなさん笑顔
で褒めてくださいました。すみれ棟チーフ
おめでとうございませす

今年の敬老祝いとして、9月14日に豊根
村の伊藤村長、9月21日に東栄町の村上町
長が来荘されました。

豊根村からは入所者様3名とシヨートのご
利用者様が受賞され、東栄町からは2名の方
が受賞されました。

受賞された方は百寿、白寿、米寿の方々
で、やまゆり荘を代表するご長寿の方々は緊
張している様子でしたが、とても良い笑顔で
賞状を受け取られていました。総理大臣の名
前を見た方は感激し嬉しい涙を浮かべてお
り、「長生きして良かった」とおっしゃって
みえました。

これからもこの笑顔をしっかり支援してい
きます。
生活相談員

